



POSGRADO EN LA FACULTAD DE ODONTOLOGÍA

Mgter. Nilda María del Rosario Álvarez. Secretaria de Posgrado. FOUNNE.

El posgrado en la Facultad de Odontología ha tenido un impulso sostenido en los últimos quince años, en lo que a ofertas de formación se refiere. El Prof. Adolfo Domingo Torres marcó una impronta durante su gestión, la cual posteriormente fue impulsada por su sucesor el decano Dr. Roque Oscar Rosende. El objetivo fundamental de esa impronta era y es abarcativo, una de las aristas, quizás la más importante estaba puesta en la necesidad de centrarse en la formación como motor de cambio y generador de conocimiento para los docentes de la FOUNNE y para los profesionales en ciencias de la salud de la región. Es así que en el año 2006 se creó la Secretaria de Posgrado de la Facultad con el propósito de establecer “un ámbito - un espacio” que gestione propuestas para la formación a través de diferentes carreras de posgrado, que promuevan: el quehacer docente, el vínculo pedagógico, la gestión, el ejercicio disciplinar profesional, la generación de conocimiento, tal como lo plantean los estados del arte en todas las profesiones. El espacio de posibilidades fue y sigue siendo entendido como el ámbito para que nuestros docentes y graduados no deban migrar a otras universidades de la República Argentina para tener formación de posgrado de calidad.

Como institución formadora de cuarto nivel hemos recorrido mucho camino en poco tiempo, hoy podemos decir que somos un Centro de Referencia de Formación Académica y Disciplinar en la Región del Nordeste y con una fuerte impronta de expansión. En nuestras aulas de posgrado encontramos profesionales de diferentes puntos del país: Misiones, Chaco, Formosa, Mendoza, Salta, Córdoba, Buenos Aires, Santa Fe, Tucumán y también profesionales de países limítrofes como ser Paraguay o de países más lejanos como Honduras, Ecuador. Nuestro límite, es infinito es por ello que seguimos trabajando como secretaria para ampliar nuestras fronteras buscando siempre una formación de calidad.

La acreditación de posgrados demanda un gran esfuerzo, un trabajo exigente para garantizar la calidad de nuestras ofertas. La dinámica establecida por CONEAU, respecto a evaluación de proyectos y acreditación de carreras nos compromete constantemente en procesos de mejora continua de la calidad.

En la Educación Superior la vinculación entre el Reconocimiento Oficial de los títulos de posgrado y su Acreditación presenta un interés relevante e indiscutible y así lo interpreta, lo vive y lo siente la FOUNNE. Todas nuestras ofertas académicas y disciplinares se encuentran acreditadas, los títulos otorgados tienen reconocimiento y validez nacional.

En la actualidad las Carreras de Posgrado Académicas son las siguientes: Doctorado de la Universidad Nacional del Nordeste en Odontología, Maestría en Investigación en Ciencias de la Salud, Maestría en Gestión de la Salud Pública con orientación en Prácticas Preventivas. Estas dos maestrías cursadas por profesionales en ciencias de la salud de la UNNE de otras universidades de la región y profesionales pertenecientes a los Ministerios de Salud Pública de las provincias de Chaco, Formosa y Corrientes, que aspiran a concretar su formación en investigación.

También por políticas institucionales se concibió entre sus ofertas una carrera que suscita la formación docente, pedagógica de los profesionales preparándolos para los constantes desafíos que implica la situación educativa en los nuevos contextos de las ciencias de la salud, como lo es la Especialización en Docencia y Gestión Universitaria con Orientación en Ciencias de la Salud. Carrera que cursan docentes de diferentes unidades académicas de la UNNE y de otras universidades de la región.

Hoy la FOUNNE en lo disciplinar ofrece las siguientes Especializaciones en: -Ortodoncia y Ortopedia de los Maxilares, - Endodoncia, - Odontología Legal, -Cirugía y Traumatología Buco - Máxilofacial, - Odontopediatría, -Diagnóstico por Imágenes de la Región Buco Máxilofacial, -Prótesis Dentobucocomaxilar, - Periodoncia. Asimismo, es importante resaltar, que se encuentra en evaluación ante CONEAU el proyecto de la Carrera de Estomatología Clínica con lo cual cubriríamos la totalidad del listado de especialidades odontológicas aprobadas por el Ministerio de Salud Pública de la Nación, Resolución 1337/2001.

Por todo lo antedicho, en la actualidad nos encontramos en la consolidación de nuestras ofertas de carreras de posgrado y ampliando otro tipo de actividades, como ser, Cursos: de Actualización y de Formación Continua de corta y larga duración, Diplomaturas, Fellowship y otras instancias formativas.

Renovamos como todos los años nuestro compromiso con la formación de odontólogos y de profesionales en ciencias de la salud a los cuales están dirigidas también tres de nuestras ofertas de carreras de posgrado. Estamos convencidos que vamos por el camino correcto, por ello seguiremos apostando por la calidad, la acreditación y el crecimiento académico e institucional de las carreras de posgrado.